

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

> Bern, 11. April 2019 02/hof

Zum Tod von Regierungsrat und Landesfähnrich Martin Bürki Vorsteher des Justiz-, Polizei- und Militärdepartements des Kantons Appenzell Innerrhoden

Am Dienstag, 9. April 2019 ist unser geschätztes Konferenzmitglied Landesfähnrich Martin Bürki überraschend und für uns alle völlig unerwartet verstorben. Im Namen seiner Kolleginnen und Kollegen in der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren drücken wir der Trauerfamilie und der Standeskommission des Kantons Appenzell Innerrhoden unser tiefstes Beileid aus.

In seiner Funktion als Vorsteher des Justiz-, Polizei- und Militärdepartements war Regierungsrat Martin Bürki seit 2012 Mitglied unserer Konferenz und engagierte sich zudem auch in der Kommission für Polizeiausbildung. Wir haben ihn stets als umsichtigen und sehr angenehmen Kollegen erlebt, welcher die kantonalen und regionalen Interessen vertrat, ohne den nationalen Kontext und die föderale Einheit aus den Augen zu verlieren. Martin Bürki wird uns fehlen. Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm erleben durften.

Im Namen der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren mit tiefem Mitgefühl

Urs Hofmann Präsident Roger Schneeberger Generalsekretär